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あ・ら・か・る・と  
 

若かりし頃、自宅の尼崎から両親の実家である八日市まで自転車で行ったほどのサイク

リング好き。家の隣が自転車屋さんだったこともあって、、、!? 

 最近は、近所のおやじ仲間で、彦根城までサイクリングされたとか。 

今回は、サイクリングと陶芸が大好きな 村田 正 さんです。 

 

 ◆退職後、4年間母の介護をしましたが介護施設に入所してもらったので自分時間ができ 

レイカディア大学に入学しました。  

 天気の良い日は、琵琶湖畔までサイクリングしています。 

毎回３２ｋｍの周回コースです。1０年前に落車して、鎖骨を骨折してしまいました。  

  

・愛車の VIGORE でーす         ・近所のおやじと彦根まで 

 ・鎖骨ホルダー:お守りです 



 ◆陶芸がしたくて、レイカディア大学の草津校のオープンキャンパスに行きましたが 

遠くて断念しました。 

が、安土コミセンに陶芸クラブがあることを知り、早速見学に行き当日入会しました。 

会費が１０００円/月も魅力です。   

好き勝手なものを作陶しています。 

                      

  

     ・安土コミセンにて           ・オブジェたち 

 

◆現在、課題学習の花チーム『らんまん』にて淑やかなおばさん達に囲まれて 

花壇つくり活動展開中‼  

 

   
・西の湖自然楽校『冒険ひろば』で子ども達に花の苗を植え付けてもらいました                                   



◆レイカディア大学に入学した動機 

  会社のＯＢでレイカディア大学出身者が数名おられ皆さんが口を揃えて絶賛されます。

この先輩方の勧めと米原校が彦根キャンパスに移転したタイミングでもあり、園芸学科

に入学しました。 

 

◆レイカディア大学に入学した後の感想 

先輩方が言われる以上に良かったです。 

特に基礎講座は、これまで習ったことのないバラエティーに富んだ分野のお話をその道

のプロから直接聞けて大変満足しています。 

中でも写経、座禅、狂言、古地図、日本舞踊などの講義は、私的には、未知のゾーンで 

大変興味を持って拝聴させていただきました。 

また一方で、我々の年代層に合った身近な話題や問題がテーマの講義もあり大変為にな

りました。 

 選択学科は、園芸学科＝花つくりと思って入学しましたが剪定や野菜作りの授業が多く、

少々当てが外れた気がしています。 

課題学習では、花グループ『らんまん』に参加して花つくり活動をしています。 

 

◆レイカディア大学を卒業したら 

  ◎近江八幡おやじ連 

  『おうみ２０の会』のメンバーとして「料理部会」「歴史文化部会」「スポーツ部会」 

  に参加して、おやじ達と楽しい時間を過ごします。 

  

 

             ・「歴史文化部会」立木神社にて 

◎安土文化協会 

  陶芸クラブ『ろくろ』で土遊びを楽しみます。 



◎西の湖自然楽校 

  スタッフとして、現代っ子たちに自然と触れ合う機会を沢山企画していきます。 

  花グループ『らんまん』も継続して自然楽校の花壇の維持管理をしていきます。 

 

◎こだわり滋賀ネットワーク 

  『東近江支部』の会員として、農業セミナーや見学ツアーに参加し、こだわり農産物    

  の見識を深めていきます。 

 
         ・しめ縄作り 愛東町『さんしゅゆの宿』にて 

 

◎江ノ島『のんべいの会』             

  近所のおやじ仲間で、毎月飲み会をして、ワイワイガヤガヤ楽しく地域情報の交換？ 

や健康管理？について学習します。 

特におやじどもの近所付き合いが希薄にならない様つづけていきたいものです。 

 
・近所のおやじ達 

                     （T.O） 


